
一般質問通告内容（平成 29 年第４回定例会） 

１２月１８日（月） 

１．26 番 浜﨑 昭臣 議員 （総括方式） 

（１） 地場産業育成について 市長、所管部長 

  ① 養豚業について 

（２） 出水駅～蔵之元間シャトルバスについて 市長、所管部長 

  ① 観光振興課から地域政策課に所管が変わった理由と当初目的との整合性について 

  ② 新幹線車内、出水駅構内の対応について 

  ③ 出水駅～蔵之元間だけの実数について 

  ④ 車内での観光案内ＤＶＤについて 

  ⑤ 増便について 

（３） 天草市健康診査について 市長、所管部長 

（４） 魚貫町琵琶の首について 市長、所管部長 

 

２．９番 浜崎 義昭 議員 （折衷方式） 

（１） 天草の地理条件にあった救急車の導入を 市長 

  ① 小型消防車を導入した経緯 

  ② 小型消防車の活動状況 

  ③ 小型救急車の導入は考えられないか 

  ④ 防災・事故のための救命具の配置 

（２） 市民からの切実な願い 国保税の引き下げを 市長 

  ① 国民健康保険の都道府県化 

  ② 国民健康保険税の来年度からの保険料 

（３） 天草の農水産物のブランド化を 市長 

  ① 農水産物の地域ブランドづくり 

  ② 新たな商品開発について 

 

３．２番 鎗光 秀孝 議員 （折衷方式） 

（１） 公共交通ネットワークの維持・再編について 所管部長 

  ① 公共交通利用促進について 

  ② 公共交通不便地域への対応について 

（２） こども動物園建設について 市長、所管部長 

  ① 建設構想について 

（３） 海岸保全施設の長寿命化並びに高潮対策について 所管部長 

  ① 施設の現状について 

  ② 高潮対策について 

 

４．17 番 中村 三千人 議員 （総括方式） 

（１） 中村市政の検証と今後の課題について 市長 

  ① ３本の柱を掲げられた内容で実施された成果等について問う 

  ② 世界遺産登録に伴う観光客増加への対応について問う 

（２） 指名競争入札のあり方について 副市長 

 



１２月１９日（火） 

５．14 番 若山 敬介 議員 （一問一答方式） 

（１） 天草市小中学校教職員の働き方について 教育長、所管部長 

  ① 教職員の勤務時間の把握について 

  ② 教職員の勤務実態について 

  ③ 部活動について 

  ④ 労働安全衛生体制について 

  ⑤ 教職員の業務改善の取り組みについて 

 

６．21 番 池田 裕之 議員 （一問一答方式） 

（１） 力強い地域づくりについて 市長、所管部長 

  ① 生産労働人口の増加策 

  ② 高校生への就労希望調査について 

  ③ アマビズの取り組みと地域未来投資促進法 

  ④ まちづくり推進交付金の見直し 

（２） 地域情報化事業について 所管部長 

  ① 情報格差の解消について 

 

７．15 番 蓮池 良正 議員 （一問一答方式） 

（１） 財政健全化の方策 市長、副市長、所管部長 

  ① 地方交付税一本算定での減額傾向 

  ② 市税（＝市民所得）を増やす方向 

  ③ 市民ふれあい座談会を開催して 

（２） 公的祝い金の検証 市長、所管部長 

  ① 敬老祝い金は従来の方法から、節目祝いに切り替えての評価 

  ② お金がなくて困っている高齢者が増えているのではないか 

  ③ 入学祝い金の制度を復活させるべき 

（３） 学校のあり方 市長、教育長、所管部長 

  ① コミュニティスクールの位置づけ 

  ② 教育実践のあり方と教師の多忙化防止 

  ③ 地区振興会単位には、せめて小学校が必要ではないか 

  ④ 補助指導教室的な教育実践で、天草に必要な人づくり支援につなげられないか 

 

８．18 番 赤木 武男 議員 （一問一答方式） 

（１） 水銀フリーの取り組みについて 市長、所管部長 

（２） 30 歳の成人式開催について 市長、所管部長 

（３） 食品ロス削減に向けて 市長、所管部長 


